



# Smile

翠輝学園  
つくば市立谷田部南小学校  
令和7年5月1日（木）第3号

【本校教育目標】 心身ともにたくましく 協働して高め合う児童の育成

## 5月を迎えて ～子どもたちの活動が本格的に始まりました！～

令和7年度がスタートして、1か月が経ちました。先日は、年度始めの授業参観、学年懇談会にご参加いただきまして、ありがとうございました。ご覧いただいたとおり、子どもたちは張り切って、学校生活を送っています。今年入学した1年生も小学校での生活にだいぶ慣れ、毎日元気に登校しています。子どもたちは新しい環境に慣れてきたころではありますが、日々の生活の中で思いどおりにならないことも出てくる時期だと思います。そのときにどのように折り合いをつけていくか、折り合いのつけ方を学ぶことは、生活の中では大切なことだと思います。学校で様々な人と関わる体験をとおして、粘り強く頑張る力や我慢する力、人に感謝する力など、非認知能力といわれる大切な力を身に付けることができます。4月半ばからは高学年の子どもたちを中心に委員会活動が始まりました。一人一人に任せられた役割にしっかりと取り組むことで、いろいろなことを乗り越え、さらに大きく成長して行ってほしいと思います。子どもたちの小さな変化をとらえながら、保護者の皆様とともに、温かく見守り、アドバイスしていきたいと思います。引き続き、保護者の皆様のご理解とご協力を、どうぞよろしくお願いいたします。



1年生



2年生



3年生



4年生



5年生



6年生

## 谷南小タイム ～異学年との交流をとおして～

本校では県の特徴ある教育活動のパイロット研究推進校として多様な他者との交流を通じた非認知能力の醸成に力を入れています。そのため、日頃から縦割り班でより多くの人と交流しながら学習や活動を行う機会を取り入れています。23日（水）昼休みの谷南小タイムでは、今年度の栽培活動を成功させるために、班ごとに「サツマイモの不作の原因」について調べたり、話し合ったりしました。自分たちで課題を見付け、協力しながら解決していく探究活動を行い、自律的に行動し、他者と協働して課題解決する力を育んでいきたいと思っています。

